
餅つき大会（２０１５年１月１８日）の反省会の記録 

  

出席：各階役員、ボランティアのみなさん 

日時：１月１８日 １３：００－１３：３０ 

 討議の要旨： 

 今回の餅つき大会の全般について自由討議を行いました。 

 

（量・メニュー） 

・もち米は昨年より２キロ減らし１８キロにした。 

・２キロで３０パックぐらいできたが、はじめは１個の大きさが小さかったので、もう少し大きくして２０ 

パックくらいでいいのではないか。 

・もち米を減らしたので小豆も７キロに減らし、ちょうどよかった。 

・きざみのりを５袋用意しているが、今年は３袋で足りた。来年から減らしてもいいのではないか。 

・甘酒が残るので、もう少し少なめでいいのではないか。 

・もちとり粉は使う量が少なく、１袋あけてしまうとたくさん余ってしまう。また次の年まで保存もできず、今

年は役員に片栗粉をわけてもらって対応した。  

（運営） 

・今年は集会室前で配布したので例年より多くの住民の方に配ることができた（６３件）。 

 もらいやすかったという声もあり、また誰に配ったかチェックもできたのでよかった。が、交流の場として運

営できるとよいので、中庭側に来てもらうためにどう運営していくか今後の課題。 

・ポスターに配布時間、配布場所を掲載したほうがよい。 

 

（環境） 

・集会室に飲物の用意が無かった。  

 

（記録：土谷） 


